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冀北学園だより
平成２９年 ６月発行

きほくま

平成２９年度の北中学校区子ども育成支援協議会がスタートしました。

本年度の委員を紹介します。

北中学校区子ども育成支援協議会

本年度も地域コーディネーターをつとめさせていただきます、４年目になります。

昨年度の冀北学園は、イメージキャラクター「きほくま」の着ぐるみが完成したり、熊本県への

支援活動をしたりと、新しい取り組みをすることができました。

本年度も冀北学園らしさを大事にしながら、取り組んでいきたいと思っています。

活動を通じて地域の皆様とお会いできるのをなによりの楽しみに日々活動しています。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 地域コーディネーター 浅井 正子

本年度、会長を務めることになりました倉真の横地です。よろしくお願いします。

今、掛川市内の９校の中学では小中一貫教育に向けての準備が着々と進められています。前段階の

学園化構想もそれなりの成果を修め、今年は2校のモデル地区を指定して小中一貫教育に向けての
取り組みが始まります。少子化の中、教育に適した一定規模の生徒を有する学校とするにはやむを

得ない方向と考えます。一方で地域の役割も益々大きくなりますが北中は冀北の名の由来のある

地区ゆえに、その教育力に大いに期待したいと思います。 会長 横地 静雄



主な活動は、北中学校区に住んでいる地域の方による園学校

への「達人」支援（ボランティア活動）です。←「達人」と言っても資
格等はな～んにもいりません！ コーディネーターからの依頼を

通じ、地域住民の方々がミシンの授業補助、門松つくり、誕生会で

の余興披露など、多岐に渡った活動をしてくれています。

そして北中学校区の住民が冀北学園になっているということは

・・・この学園だよりを読んでいるアナタも冀北学園の一員なん

ですよ♪

冀北学園って

なに？

学園といってもどこかの学校の名前では

ありません。 中学校区を「学園」と見立て、

みんなで子どもを育てていこうという掛川市の

学園化構想の取り組みの下、北中学校区は

「冀北学園」という名前で活動しています。

北中学校区 住民

ところで・・・・・？？？

コーディネーターや区長さんから「達人依頼」のお話を

聞いたら、可愛い子どもたちのところへぜひ来て下さいね♪

お待ちしています ＾o＾

～ 編集後記 ～

新たな委員を迎え、本年度も元気にス

タートしました。これからたくさん紹介し

ていくのでお楽しみに！ 地域Co.浅井



冀北学園だより
平成２９年 １１月発行

きほくま

北中学校区子ども育成支援協議会



冀北の教え 実践報告

この他にも沢山の報告を

いただきました。

ありがとうございました！

脱いだ服は洗濯カゴに入れ、

乾いた洗濯物はで自分でたたむ

西郷小 松下優司

今年も学園の

つどいの季節が

やってきました！

地域の皆様の

ご参加をお待ち

しています！！

地域Ｃｏ．浅井

平成２９年１１月２５日（土）９時半から北中体育館にて、冀北学園のつどいが

行われます。

第２部で北中吹奏楽部と一緒に「ふるさと」を演奏する方をただいま大募集中！

リコーダー、アコーディオンなどのほか、昔吹奏楽部だった方も是非ご参加

ください！なお、演奏開始時刻は１１時過ぎになります。

ご興味のある方は、下記連絡先まで♪

080-2668-5832 地域コーディネーター 浅井

食べた食器は

片づける

北中 大川晄治

親子そろって一念発起！

週末気分の金曜日に必ず

ピアノ練習をした

倉真小 西村愛美

１か月前から毎朝漢字ドリルに取り組み、

チャレンジテスト一発合格！

小学生 馬場琴蓮

靴を置く場所を決め、

脱いだら必ずそこに置く

城北小 福岡結奈



冀北学園だより
平成30年 2月発行

きほくま

北中学校区子ども育成支援協議会



冀北の教え 実践報告

この他にも沢山の報告を

いただきました。

ありがとうございました！

困っている人がいたら声掛けをする

など、大人がすすんで行動します

城北小保護者 馬場恵子

今号からカラー版に

なりました！

皆さんのお顔がはっきり

見えるようになったかな？

地域Ｃｏ．浅井

歩くのが遅いおばあちゃん

のことを気にかけて歩いた

西郷小 小野晴希

エレベーターや電車は

降りる人が先なので、

乗る時は入り口横で

待つことを伝えた

西郷小保護者

小野丈晴

どんなことがあっても、いじめたり意地悪をしない

ようにと、子どもと向き合って話している

城北小 保護者


